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　最近、風邪が流行っておりまして私の会社でも何人か患ってい

ます。皆さんも手洗いうがいなどで予防していただければと思い

ます。本日のテーマはニコニコボックスについて皆さんの考え方

や意見をいただきたいと思います。特に何か決めるというわけで

はないのですが、現状のニコニコボックスを見て皆さんがどう考

えているかお話頂ければと思っております。

　ロータリーの目的として奉仕と親睦がありますが、奉仕という

といっぱいありますが、特に寄付が一般的ではないでしょうか。

ロータリーでは財団と米山がありますが、財団について私が気に

なった事があったので読みあげたいと思います。「ロータリーの

会費は運営費であって寄付は活動の源泉です」と書いています。

また「寄付は任意であるが、ロータリー財団への寄付はロータリ

ー活動のひとつである」とあります。つまりロータリー活動は寄

付をすることが活動であるということです。

　そして「寄付目標を設定し公表し喚起を促す」また「寄付者と

して名を残す事を推奨する」とあります。寄付したことについて

は一人一人の記録があるそうです。このニコニコボックス関して

はロータリー情報マニュアルに書かれています。ニコニコボック

スは例会場で会員が自由意志で善意の寄付金を入れる箱だそうで

す。詳細を読み上げますと「1936年大阪ロータリークラブが始め

てロータリー特有の物で会員及びその家族や事業上の喜びごとを

お祝いごとをニコニコしながら寄付をし喜びを分かち合いまた、

失敗したり迷惑をかけた時もユーモアたっぷりに苦笑し例会を賑

わせて親睦を推進し集まったお金は奉仕活動資金に使われる」と

書かれています。

　上尾ロータリークラブにはこのニコニコボックスへの寄付基準

があります。その辺を含めて皆さんの考え方や意見をお伺いした

いと思います。本日も例会よろしくお願いいたします。
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　けばいいのかなと思います。あまり基準ばかりで

縛らないようにしてほしいです。

　今ある寄付基準は戦後の日本経済が上昇している

時のものですからやはり今の時代には少し合ってな

いのかなと思います。　

　これからも私はいきに感じてスマイルを出してい

きたいと思います。私見ですが申し述べましたあり

がとうございました。

■名取会長　皆さん風邪に気をつけましょう。イムさんこれからも頑

張って

■関口幹事　ご結婚・お誕生おめでとうございます。

■島村副会長　今月の結婚・誕生の皆様おめでとうございます。

■齋藤副幹事　誕生、結婚祝いおめでとうございます。

■林曙現　上尾ロータリーの皆様一年間ありがとうございました。

■吉川会員　孫と坂下門に言って参りました。真剣に記帳している後

姿を見て将来が頼もしく思えました。

■大塚PG　結婚・誕生おめでとうございます。

■大塚直前会長　結婚・誕生おめでとうございます。

■齋藤（重）会員　結婚・誕生おめでとうございます

■藤村会員　イムさん一年間お疲れ様でした。

■村岡会員　結婚・誕生おめでとうございます。

■齋藤（哲）会員　結婚・誕生おめでとうございます

■樋口会員　今月はなかなか出席できず申し訳ございません。

■横山会員　イムさん一年間お疲れ様でした

■細野会員　イムさん一年間お疲れ様でした

■富永会員　誕生祝い69歳ありがとうございます。

■藤木会員　誕生祝い他にもいいことがありました。

■井上会員　結婚祝いありがとうございます

■須田会員　ありがとうございます。

■渡邉会員　誕生祝いありがとうございます。

■大木会員　結婚・誕生おめでとうございます

■神田会員　結婚・誕生おめでとう

■沼尻会員　結婚・誕生おめでとうございます。
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◆3月26日埼玉県民健康センター14:00～17:00の日

　程で地区の職業奉仕セミナーが開催されます。講

　演者は法政大学院教授坂本光司様ゲストに和菓子

　船橋屋社長渡辺雅司様をお招きしての講演があり

　ます。ご興味がある方は事務局までお問い合わせ

　ください。

◆3月20日北本市文化センターにて青少年の発表会

　が北本ロータリークラブ主催で行われます。皆様

　のご参加よろしくお願いいたします。

◆5月27日ふれあい鴻巣ウォーキングが開催されま

　す。皆様のご参加よろしくお願いいたします。

ゲスト挨拶ゲスト挨拶

青少年交換留学生　ニノ君

　先週末に長野県のスキ

ー場に行ってきました。

とても楽しかったです。

　次の日自分の荷物を忘

れてしまい取りに帰りま

した。疲れましたがとて

も楽しかったです。ありがとうございました。

結婚・誕生祝い結婚・誕生祝い

米山記念奨学生　イム・ソヒョンさん

　米山奨学生として上尾

ロータリークラブの例会

に参加するのは今月で最

後になります。

　高校生の時に2週間山

形県で語学研修をしたこ

とがありそこで色んな事を知り是非また日本に来た

いと感じ高校卒業後、両親を説得し留学することを

決めました。実際、大学生になって交流がもっと増

えるのかなと思っておりましたが、意外に少なくて

少し落ち込んでいましたがロータリーのお陰で素敵

な方々と出会う事ができました。いろんな国の留学

生との交流などロータリー活動に参加していなけれ

ば中々出来ないのでとても感謝しております。

　3月に韓国に一時帰国して8月にニュージーランド

に語学研修のため行く予定です。米山奨学生として

例会に参加するのはこれで最後ですが、今後立派な

大人になってまた例会に参加したいと思います。皆

さんとの出会いは一生の宝物になると思います。あ

りがとうございました。最後に一年間カウンセラー

としてお世話になった細野さんに感謝の言葉を述べ

たいと思います。ありがとうございました。

結婚祝い　藤木孝男会員

　結婚祝いありがとうご

ざいます。結婚して31年

目を迎えました。いま私

と娘で一緒に仕事をして

妻は一番楽しいのではな

いかなと思っています。

　高校卒業してたまたま上尾にきてもう44年になり

ますが良かったなと思います。先程、イムさんが言

っていましたが、人との出会いを大事するのは大切

だなと思いました。ありがとうございました。

　
結婚祝い　井上清会員

　2月18日に結婚しまし

た。なんとか楽しく生活

しております。これから

もよろしくお願いいたし

ます。

誕生祝い　富永建会員

　今年で69歳になりまし

た。2月11日に生まれで

名前の建という字は建国

記念日の建になります。

　本日はニコニコボック

スについてお話がありま

したが、私はこの寄付基準を守れば目標金額を達成

できると思います。誕生祝いありがとうございまし

た。
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誕生祝い　渡邉清会員

　誕生祝いいただきまし

て本当にありがとうござ

いました。

　私は2月9日生まれでロ

ータリー会員の一部の方

にお祝いをしていただき

ました。この歳になって誕生祝いをやっていただい

たり皆さんのお世話になっております。なんとか長

生きして頑張りたいと思います。今後ともよろしく

お願いいたします。

誕生祝い　横山泰史会員

　2月22日に38歳になり

ました。今年は去年より

も充実した一年になるよ

うに頑張りたいと思いま

す。ありがとうございま

した。

誕生祝い　須田悦正会員

　今年で39歳になりまし

た。本年も皆様何卒よろ

しくお願いいたします。

誕生祝いありがとうござ

いました。

クラブフォーラムクラブフォーラム

SAA　神田博一委員長

　SAAを担当している立

場からニコニコボックス

のお話させていただきま

す。

　会長からニコニコボッ

クスの寄付基準が出てい

ましたが、私はまずクラブ内で目的を考えなおさな

いといけないと思います。ただ例会に来て機械的に

ニコニコを出しているのが現状で使い道も決まった

基準もないです。

　ニコニコボックスの基金というのを有効に使って

いく事を会員全員で考えて欲しいと思います。

　今回に限らず皆さんでニコニコボックスについて

考えて欲しいです。まず目的を決めそれに対しどう

あるべきか考えなおす時期だと思います。

　本日の会長がこういった機会を与えてくれた事は

とても意義のあることではないかなと感じておりま

す。

渡邉清会員

　ニコニコボックスつい

てですが、寄付する人し

ない人といますが、やは

りメンバーであるなら平

等にやるべきではないか

なと思います。

　ある会ですと年度の最初や最後にまとめて寄付し

たりしているところもあるそうです。ニコニコボッ

クスに入れる人と入れない人がいる現状はとてもま

ずいのかなと感じています。

　もちろん個人の収入によって変わってくる部分も

ありますが、それはロータリークラブですから平等

していくべきだと思います。

　また多くの金額を入れていただいた方には感謝状

を出すような形にすると提案させていただきます。

ありがとうございました。

吉川公夫会員

　ニコニコボックスの件

ですが、私の父親の代で

のお話ですが昔のロータ

リアンはそれぞれの家庭

を回って一緒に食事して

親睦を図っていたそうで

す。

　私が思うのはロータリークラブのメンバーであれ

ばクラブにまず出席出来た事をいきに感じて私は出

しています。何がいくらという基準は決めないで出

席した時に特にいいことがなくても出席できたこと

で嬉しいよという感じでその時の気持ちで出してい


